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Cut flower production

Sarah Macalpine (Two Birds One Stone Farm, NS) - SLIDES

Sarah Macalpine of Two Birds One Stone Farm in Halls Harbour, NS led this workshop on Cut
Flower Production. Sarah walked us through the journey of a flower - from starting seeds to
selling finished bouquets. She offered thoughtful and honest insights at each step of the process
to help guide a new flower farm business. For example when considering sales outlets,
wholesale markets will allow you to move a lot of flowers but for a lesser price whereby offering
custom floral arrangements for a wedding may earn you the highest price but there may also be
a lot of communication and pressure from the customer. She suggests setting realistic financial
goals based on your current market and your personal preferences and ambitions. A key
takeaway was about valuing your product. Consult and compare prices with florists and local
farmers in order to create healthy competition without undercutting the market which is bad for
everyone.

In order to sell high quality blooms at a competitive price, you first need to grow such a product.
At Two Birds One Stone Farm nearly all flowers are transplanted, the main exception being
sunflowers which are direct-sown every three weeks from mid-May through mid-July.
Sunflowers are grown for a single cut, but many varieties that provide multiple blooms are also
grown in succession as well because the quality of the flower fades after a brief harvest window.
Some “so-so” producers, those that are cut and come again but fade in quality and quantity,
include foxglove, feverfew, snapdragons, and scabiosa. Flowers typically have a lengthy growth
period until they are viable for harvest, so when planning for succession planting it is important
to consider daylength and last frost date in your region. Finally, Sarah emphasized the
importance of post-harvest cleanliness and proper storage to give the longest lasting vase life.

La production de fleurs coupées

Sarah Macalpine de la ferme Two Birds One Stone à Halls Harbour, en Nouvelle-Écosse, a
dirigé l’atelier sur la production de fleurs coupées. Sarah nous a guidés à travers le parcours
d'une fleur - du démarrage des graines jusqu’à la vente des bouquets finis. Elle a offert des
idées réfléchies et honnêtes à chaque étape du processus pour aider à guider une nouvelle
entreprise de ferme florale. Par exemple, si vous considérez les points de vente, les marchés
de gros vous permettront de vendre beaucoup de fleurs mais pour un prix moindre. En offrant
des arrangements floraux personnalisés pour un mariage peuvent vous rapporter le prix le plus
élevé, mais ça peut également requérir beaucoup de communication et de pression de la part
du client. Elle suggère d’avoir des buts financiers réalistes en fonction de votre marché actuel et
de vos préférences et ambitions personnelles. L'un des principaux points à retenir concerne la
valorisation de votre produit. Consultez et comparez les prix avec les fleuristes et les
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agriculteurs locaux afin de créer une concurrence saine sans affaiblir le marché, ce qui est
mauvais pour tout le monde.

Afin de vendre des fleurs de haute qualité à un prix compétitif, vous devez d'abord cultiver un tel
produit. À la ferme Two Birds One Stone, presque toutes les fleurs sont transplantées, la
principale exception étant les tournesols qui sont semés directement toutes les trois semaines
de la mi-mai à la mi-juillet. Les tournesols sont cultivés pour une seule coupe, mais de
nombreuses variétés qui fournissent plusieurs fleurs sont également cultivées successivement
car la qualité de la fleur réduit après une brève fenêtre de récolte. Certaines plantes médiocres,
ceux qui sont coupés et reviennent mais dont la qualité et la quantité s'estompent, incluent la
digitale pourprée, la grande camomille, les mufliers et la scabiosa. Les fleurs ont généralement
une longue période de croissance jusqu'à ce qu'elles soient viables pour la récolte. Alors, lors
de la planification de la plantation de succession, c’est important de tenir compte de la durée du
jour et de la date du dernier gel dans votre région. Enfin, Sarah a souligné l'importance de la
propreté après-récolte et d'un stockage approprié pour donner la plus longue durée de vie en
vase.


